

HAITIAN JU33000M MEHRKOMPONENTEN- DREHTISCH-SPRITZGUSSMASCHINE ERFOLGREICH AUSGELIEFERT



Am 9. Mai fand die offizielle Abnahme der Mehrkomponenten-Drehtisch-Spritzgießmaschine JU33000M statt, was einen bedeutenden Meilenstein für HAITIAN International darstellt. Diese Multimaschine stellt mit ihrer Schließkraft von 33.000 kN, einem maximalen Drehtischdurchmesser von 3,1 Metern und einer maximalen Tragfähigkeit von 28 Tonnen einen Weltrekord auf. Dies stellt einen neuen Meilenstein in den technischen und Fertigungskapazitäten von HAITIAN dar.

An der Übergabezeremonie nahmen Zhang Bin, Executive Vice President der HAITIAN Group; Sun Yubao, General Manager von Anhui Wuhu Anrui und andere Führungskräfte beider Seiten teil.



Während der Veranstaltung besuchten Führungskräfte beider Seiten das Jiangnan Road-Werk von HAITIAN Plastics Machinery und waren Zeugen der offiziellen Maschinenabnahme, die von Zhang Bin, Executive Vice President der Haitian Group, und Sun Yubao, General Manager von Anhui Wuhu Anrui Optoelectronics, im Namen ihrer jeweiligen Seiten abgeschlossen wurde.

Das Zusammenspiel von permanent überwachtem Tisch, hohen Wasser- und Ölförderkapazitäten, die komplexe und schnelle Spritzgussprozesse gewährleisten, garantiert eine stabile und schnelle Produktion. Die Einspritzeinheit nutzt modernste digitale Steuerungs- und Regelungstechnik, um eine präzise Steuerung des Einspritzvorgangs zu garantieren. Eine eigens entwickelte vertikale Zweizylinder-Einspritzstruktur sorgt nicht nur für einen hohen Einspritzdruck, sondern ermöglicht auch einen Mittenabstand von 710 mm in paralleler Anordnung und erfüllt so die Produktionsanforderungen von Rücklichtstreifen in voller Breite.



Diese erfolgreiche Lieferung ist ein Beweis für die tiefe, langjährige Zusammenarbeit zwischen Haitian und Anrui Optoelectronics. Es stellt HAITIANs anhaltendes Engagement dar, die technologischen Grenzen zu erweitern und kontinuierlich hochwertige Innovationen zu entwickeln, die den sich ständig verändernden Anforderungen verschiedener Branchen gerecht werden.